



Stadt Halle (Saale)
Geschäftsbereich II
Stadtentwicklung und Umwelt

12. Januar 2017

**Sitzung des Ausschuss für Ordnung und Umweltangelegenheiten am 8.12.2016
Anfrage der Stadträtin Frau Winkler Fraktion MitBÜRGER für Halle-NEUES FORUM zu
Baumfällungen im Bereich der Brücke der Freundschaft in der Stadt Halle**

Frage:

Im Bereich der Brücke der Freundschaft haben Baumfällungen stattgefunden. Warum?

Die Fällung der Eiche an der Peißnitzstraße war genehmigt und in diesem Zusammenhang eine Ersatzpflanzung in der Allee gefordert worden.

Begründung: Im Bereich eines Zwiesels wurden Fruchtkörper des Schuppigen Porlings angetroffen. Es handelt sich hierbei um einen typischen Wundparasiten. Er verursacht eine intensive Weißfäule. Diese führt zu einer erheblichen Beeinträchtigung der Bruchsicherheit.

Bei den anderen Fällungen handelte es sich um Stockaustriebe von Eschenahorn-Bäumen. Diese Baumart darf genehmigungsfrei gefällt werden, da sie zu den invasiven Neophyten-Baum-Arten zählt, die nicht geschützt sind. Die zuständigen Behörden haben nach § 40 Bundesnaturschutzgesetz geeignete Maßnahmen zu treffen, um eine weitere Ausbreitung zu verhindern.

Uwe Stäglin
Beigeordneter